

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 10 octobre 2023

L'Eurométropole de Strasbourg soutient une expérimentation innovante de tri et de valorisation des encombrants

Dans le cadre de l'inauguration de la plate-forme d'EMI-CRENO destinée au tri et à la valorisation des encombrants par un chantier d'insertion favorisant l'insertion sociale et professionnelle des femmes éloignées du marché du travail, la présidente de l'Eurométropole, Pia Imbs, a officialisé le lancement d'une expérimentation permettant d'accompagner l'activité.

Cette expérimentation, pour laquelle l'Eurométropole de Strasbourg consacre un budget de 40 000 €, débutera en novembre prochain jusqu'à la fin du mois de mars 2024 et portera sur la gestion de 250 tonnes d'encombrants. Cette expérimentation permettra de recueillir des données cruciales, notamment sur les besoins du territoire eurométropolitain en termes de flux et de tonnages.

« Je me réjouis de cette opportunité de travailler en collaboration avec EMI-CRENO pour promouvoir une gestion plus responsable des encombrants et contribuer à la création d'emplois pour les femmes en situation de précarité. Cette expérimentation est un exemple concret de l'engagement de notre collectivité envers la durabilité et l'inclusion sociale, tout en cherchant des solutions innovantes pour la gestion des déchets. » déclare **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

« Actuellement, une partie des encombrants est incinérée, ce qui a un impact environnemental non négligeable. Cette expérimentation vise à augmenter le taux de valorisation des encombrants, contribuant ainsi à la réduction des déchets et des émissions de gaz à effet de serre sur notre territoire. » ajoute **Fabienne Baas**, vice-présidente de l'Eurométropole de Strasbourg en charge de la réduction, la gestion et la valorisation des déchets.